

Temple spirituel pour Jésus-Christ, pour que Jésus-Christ se manifeste dans toute Sa plénitude dans Son Église, qui est Son Temple spirituel.

Maintenant, nous avons vu « **LE PLAN DU TEMPLE SPIRITUEL DE JÉSUS-CHRIST** », et nous avons aussi vu la construction de ce Temple spirituel d'après le Plan du Temple spirituel de Jésus-Christ.

Voyez que Christ construit Son Temple spirituel d'après le Plan que Dieu lui a donné, qui est d'après le modèle du Temple céleste, qui a été reflété dans le tabernacle de Moïse et dans le temple de Salomon.

C'est pourquoi le Nouveau Temple pour le Règne Millénaire et pour l'éternité est l'Église du Seigneur Jésus-Christ ; c'est le Nouveau Temple spirituel, c'est le Temple de Jésus-Christ, construit par le Plan du Temple spirituel de Jésus-Christ. Il est en train de construire le Temple, Son Temple spirituel, Il a le Plan ; et c'est pourquoi Il se meut d'âge en âge sur le territoire correspondant.

[...] Nous étions dans le Plan de Dieu pour appartenir au Lieu Très Saint de Son Temple spirituel ; c'est pourquoi nous sommes apparus en ce temps de la fin et nous sommes entrés dans le Corps Mystique de Christ, dans l'étape du Lieu Très Saint de Son Temple spirituel, qui est l'Âge de la Pierre Angulaire. Et tout cela, c'est d'après le Plan du Temple spirituel de Jésus-Christ, reflété dans le temple de Salomon et dans le tabernacle qu'a construit le prophète Moïse.

Là se trouve le mystère du temple de Salomon ; parce que le temple de Salomon a un mystère : le mystère, c'est le mystère de l'Église du Seigneur Jésus-Christ, le mystère du Temple céleste. Et le mystère du tabernacle qu'a construit Moïse, c'est le mystère du Temple céleste et le mystère du Temple spirituel de Jésus-Christ, qui est Son Église. C'est-à-dire que dans les deux temples se trouvent le mystère du Temple céleste et le mystère du Temple spirituel de Christ, c'est-à-dire le mystère de l'Église du Seigneur Jésus-Christ.

Et maintenant, dans ces temples, nous sommes tous un mystère, reflété dans ces préfigurations-là ; mais nous sommes maintenant la réalité dans le Temple spirituel de Christ. Nous sommes des personnes célestes ; notre Cité à nous est dans les Cieux, est céleste, notre Cité à nous est dans le Temple céleste de Dieu, la Nouvelle Jérusalem. L'Église de Jésus-Christ est la Nouvelle Jérusalem.

Et maintenant, c'est le mystère de l'Église du Seigneur Jésus-Christ, reflété dans le mystère du tabernacle qu'a construit Moïse et du temple qu'a construit le roi Salomon.

[...] Ne laissez personne vous enlever, vous, qui êtes une pierre vivante du Lieu Très Saint, ne laissez personne vous enlever pour vous placer dans une autre partie du Temple ; parce que vous êtes une pierre vivante taillée pour vous ajuster correctement à la partie du Lieu Très Saint. Vous ne pouvez vous ajuster à aucune autre partie du Temple spirituel de Christ, seulement à la partie du Lieu Très Saint.

ÉTUDE BIBLIQUE #177 – DIMANCHE 13 FÉVRIER 2022  
**THÈME : LE MYSTÈRE DE LA MANIFESTATION  
DES MINISTÈRES DE MOÏSE ET D'ÉLIE AU DERNIER JOUR**

*Dr. William Soto Santiago*

*Mercredi 6 août 1997*

*(Quatrième activité)*

*Monterrey, Nuevo León, Mexique*

**Écriture de base : Apocalypse 11:3-4 / Zacharie 4:1-14**

**LES MINISTÈRES DU SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST, DE MOÏSE  
ET D'ÉLIE AU DERNIER JOUR**

**Joseph révélé à ses frères**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 19 novembre 1995*

*(Deuxième activité)*

*São José dos Campos, São Paulo, Brésil*

Ce sera le même Esprit, le même Ange de l'Alliance, mais dans un autre voile de chair ; comme c'est le cas d'Élie.

Quand Dieu promet qu'Il enverra le prophète Élie, nous trouvons que c'est le ministère d'Élie dans un autre homme. Et chaque fois qu'Il promet de l'envoyer de nouveau, un autre homme doit apparaître, où le ministère d'Élie sera manifesté. Et il aura un autre nom ; il ne doit pas avoir le nom d'Élie, mais le nom qu'ils lui donnent quand il naît ; que Dieu leur ordonne de donner ce nom en leur envoyant un Ange (comme Il l'a fait avec Jean-Baptiste), ou par inspiration : qu'ils lui donnent ce nom, peut-être, sans savoir qu'ils sont inspirés pour donner ce nom à ce voile de chair où se trouvera l'esprit et la vertu d'Élie dans la manifestation qui correspondra à ce temps.

Nous avons vu comment l'esprit et la vertu d'Élie a été sur la Terre en différentes fois : quatre fois, et promis pour une cinquième fois comme l'un des Deux Oliviers ; et le ministère de Moïse promis pour une seconde fois.

Ces ministères sont les ministères du Dernier Jour, les ministères des Anges Messagers de Jésus-Christ, du Fils de l'Homme, pour être manifestés dans la chair humaine dans l'Ange du Seigneur Jésus-Christ, l'Ange avec le Sceau du Dieu vivant.

Et le ministère de Jésus-Christ promis aussi pour le Dernier Jour, pour être manifesté dans l'Ange du Seigneur Jésus-Christ, qui est le voile de chair où Jésus-Christ se révélera comme Lion de la tribu de Juda, comme Roi des rois et Seigneur des seigneurs, dans Son Œuvre de Réclamation. Et Il opérera Son ministère, le ministère de Jésus-Christ, de nouveau sur la Terre dans un autre voile de chair, avec un autre nom. Mais ce sera le ministère de Christ, et aussi le ministère de Moïse, et aussi le ministère d'Élie ; il ne devra avoir ni le nom de Jésus, ni le nom de Moïse, ni le nom d'Élie, le voile de chair où seront manifestés ces ministères.

Ainsi en était-il de Joseph : il avait un nom nouveau comme prince<sup>1</sup>, assis là sur

<sup>1</sup> Genèse 41:44-45

le trône et avec le sceau du pharaon.

Maintenant, l'Ange du Seigneur Jésus-Christ avec le Sceau du Dieu vivant, avec le Saint-Esprit, sera sur la Terre en ce Dernier Jour. Et le même Esprit qui a été en Jésus-Christ, et qui a été en Moïse, et qui a été en Élie, sera manifesté et opérera ces ministères ; mais Il aura un nouveau nom. Il n'aura pas le nom de Moïse, ni le nom de Jésus, ni le nom d'Élie : Il aura le nom qu'ils auront donné au voile de chair, à l'Ange du Seigneur Jésus-Christ, quand il est né et qu'ils l'ont enregistré.

Ce sera un nom nouveau pour Moïse, ce sera un nom nouveau pour Élie aussi, c'est-à-dire pour ces ministères. Un nom nouveau pour le ministère de Moïse, un nom nouveau pour le ministère d'Élie, un nom nouveau pour le ministère de Jésus ; pour que l'Ange de l'Alliance, l'Ange de l'Éternel, la Parole qui s'est faite chair il y a deux mille ans, soit ainsi dans la chair humaine de nouveau, manifesté à travers l'Ange du Seigneur Jésus-Christ, accomplissant Ses promesses correspondant au Dernier Jour.

## **DEUX PEUPLES DANS LE SEIN D'UNE FEMME CHERCHENT LE DROIT D'AÎNESSE**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 6 mai 2001*

*San Luis Potosí, Mexique*

Et maintenant, où se trouve l'Église du Seigneur Jésus-Christ en ce temps de la fin ? dans quelle étape ? Dans l'étape du Lieu Très Saint, qui est l'étape de l'Âge de la Pierre Angulaire. C'est là où Christ matérialise tout ce qui est dans le Lieu Très Saint du Temple céleste.

Par conséquent, c'est dans notre âge que la gloire de Dieu sera manifestée, parce que c'est dans le Lieu Très Saint du Temple céleste de Dieu, sur le Trône de Dieu, que la gloire de Dieu est manifestée ; c'est là où Christ est assis sur le Trône du Père.

Et maintenant, dans le Temple spirituel de Christ doit se matérialiser le Trône de Dieu sur la Terre ; l'Arche de l'Alliance doit se matérialiser sur la Terre, le Livre des Sept Sceaux doit se matérialiser sur la Terre, tout ce qui est là-bas dans le Ciel doit se matérialiser sur la Terre ; pour que Christ, dans Son Église, dans le Lieu Très Saint, ait un Trône où s'asseoir comme Roi et manifeste tous ces attributs de Roi ; parce qu'Il est le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs, Il est le rejeton et la postérité de David. Et Il doit, dans Son Temple, accomplir tout ce Programme.

Et c'est Lui qui a la clef de David ; c'est-à-dire que c'est Lui qui commencera le glorieux Règne Millénaire de David, qui est le glorieux Règne Millénaire de Christ ; parce que Christ est le Fils de David, par conséquent, Il est l'héritier au Trône de David.

## **LE PLAN DU TEMPLE SPIRITUEL DE JÉSUS-CHRIST**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 26 août 2001*

*Cayey, Porto Rico*

Maintenant, quelle couleur avait le lieu très saint ? La couleur or, et il était à

l'ouest. C'est pourquoi l'Âge de la Pierre Angulaire est l'Âge d'Or de l'Église du Seigneur Jésus-Christ.

Voyez-vous, le bois aussi ; voyez-vous, l'or et le bois : le bois (d'une couleur) et l'or (la couleur or) donnent la couleur blé. Et aussi les chérubins que Salomon a placés : de bois d'olivier sauvage couverts d'or. Là vous avez, dans le lieu très saint, tout couleur blé.

Voyez-vous, tout est préparé comme ça ; les tables aussi, avec lesquelles le lieu très saint a été fait ; et ainsi de suite, tout rend témoignage de la couleur du blé mûr, qui est la couleur blé. Et qui plus est : l'Ange qui apparaissait au révérend William Branham dans son corps angélique théophanique était de couleur blé ; il n'était pas blanc, mais il était d'une couleur cannelle ou au teint cannelle.

Par conséquent, même l'Ange qui apparaissait au révérend William Branham, lequel va de l'avant et travaille à l'Œuvre de Christ, et apparaît ensuite dans la Vision de la Tente quand le révérend William Branham est déjà parti... Voyez-vous, cet Ange sera dans l'accomplissement de la Vision de la Tente, dans la petite chambre en bois ; et la petite chambre en bois est aussi de couleur blé.

Donc, voyez comment tout converge dans l'Amérique latine et les Caraïbes pour la construction du Lieu Très Saint du Temple spirituel de notre bien-aimé Seigneur Jésus-Christ.

[...] Quand Il aura accompli tout ce qui est dans ce Titre de Propriété, c'est-à-dire qu'Il aura appelé tous ceux qui sont écrits dans ce Livre des Sept Sceaux, alors Il le prendra, l'ouvrira dans le Ciel et fera Son Œuvre de Réclamation ; Il réclamera tout ce qu'Il a racheté par Son Sang.

Et le mystère du Septième Sceau sera ouvert publiquement à l'Église ; et alors ils connaîtront pleinement le mystère du Septième Sceau, le mystère de la Seconde Venue de Christ comme le Lion de la tribu de Juda, comme Roi des rois et Seigneur des seigneurs, dans Son Œuvre de Réclamation. Et alors Christ se manifestera dans toute Sa plénitude dans Son Église, dans le Lieu Très Saint de Son Temple spirituel.

Et Il se manifestera dans le ministère du Dernier Jour : dans le ministère de l'Ange du Seigneur Jésus-Christ, au milieu des Deux Oliviers, au milieu des deux ministères des Anges du Fils de l'Homme, au milieu des ministères des Deux Chandeliers et des Deux Oliviers qui se tiennent devant la présence de Dieu dans Apocalypse, chapitre 11, verset 3 à 4, et Zacharie, chapitre 4, verset 1 à 14.

Voyez que tout cela, c'est d'après le Plan de Dieu pour la construction du Temple spirituel de Christ. Là, dans Zacharie, chapitre 4, verset 1 à 14, se trouve le Plan. Zacharie a vu le temple, représenté là par le chandelier avec sept lampes et leurs sept mèches allumées, et les deux arbres d'olivier, et les deux rameaux d'olivier : un de chaque côté du chandelier ou du candélabre.

Maintenant, voyez-vous, il a aussi été dit que « Ce ne sera pas par la puissance ou par la force, mais par mon Esprit, dit le Seigneur<sup>2</sup>. » C'est-à-dire que la construction du Temple de Dieu, du Temple de Jésus-Christ, ce n'est ni par la puissance ni par la force ni par la sagesse humaine, mais par le Saint-Esprit créant ce Temple, construisant ce Temple, créant une nouvelle race avec la vie éternelle, produisant la nouvelle naissance dans ces personnes ; et, par conséquent, créant un Nouveau